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Chers parents, 

Nous espérons que les vacances de Pâques vous ont permis de recharger les batteries 
pour affronter la dernière période avant l’été. D’ici cette fin d’année, beaucoup d’activités 
ainsi que les stages de fin d’année vous sont proposés ! Comme le festival de théâtre, le 
tournoi d’échecs, les portes ouvertes au Périscolaire Berkendael. Pour toutes ces activités, 
chaque parent concerné recevra un mail d’invitation.  
 
Vos feedback nous intéressent, n’hésitez pas à revenir vers nous. Vous trouverez les 
coordonnées de chaque service sur l’onglet contact de notre page d’accueil. 
 
Et puis, comme chaque année, les réinscriptions aux services pour l’année scolaire 2024-

2025 seront ouvertes durant le mois de juin. Vous aurez la possibilité de renouveler votre 

inscription à l’Association des Parents (paiement affiliation annuelle APEEE 

https://www.apeee-bxl1-services.be/fr


 

obligatoire pour s’inscrire aux services) et de vous inscrire aux services de l’APEEE 

Services (Cantine – Transport – Casiers – Garderie Césame du vendredi après-midi - 

Garderie ACTIVE du vendredi du Périscolaire de Berkendael). 

 

Nous vous enverrons une communication spécifique pour les réinscriptions aux services. 
 
Toute l’équipe de l'APEEE Services en profite pour vous remercier de votre confiance 
pendant toute l’année scolaire. Profitez bien des derniers mois et on croise les doigts pour 
les élèves de 7ème qui passent le Bac ! 
 
Très cordialement, 
 
Pascale De Smedt 
Directrice de l’APEEE Services 
 
et          
 
Stéphanie Wouters 
Chargée de la communication de l’APEEE Services  

Cantine 

Nouveauté ce semestre 

Le bureau de la cantine est muni d’un portail bancontact et d’un système de paiement avec 
la clé key-fob. Très pratique pour les élèves de secondaire qui ne sont pas inscrits à la 
cantine mais qui souhaitent venir manger car ils peuvent maintenant acheter des tickets-
repas avec  

• leur clé 

• leur carte bancaire 

• de l’argent liquide 

D’autre part, ceux qui ont perdu leur clé peuvent en acheter une nouvelle en payant en 

liquide ou par bancontact. 



 

Panneaux digitaux 

L’équipe de la cantine est heureuse de lancer un nouveau projet qui sera testé ces derniers 
mois pour être opérationnel dès septembre. Dès le mois de mai, deux grands écrans 
digitaux seront installés dans le réfectoire du self-service du bâtiment Van Houtte et un 
écran dans chaque cafétéria Platon et Van Houtte pour afficher du contenu créatif et 
pédagogique à l’attention des élèves.  

Une chouette opportunité d’informer et sensibiliser les élèves à la lutte anti-gaspillage 
alimentaire, leur susciter l’envie de mieux manger, prendre connaissance du menu, des 
allergènes, apprendre comment débarrasser la vaisselle sur son plateau, etc. 

Rappel pour la clé de cantine 

Si votre enfant perd sa clé, n’oubliez pas de l’informer de venir au plus vite au bureau de la 
cantine pour la bloquer. En cas d’oubli, votre enfant peut oublier sa clé maximum 3 fois par 
semestre. A partir du 4ème oubli, l’élève devra acheter un ticket repas au prix de 6,40 euros 
ou racheter une nouvelle clé, comme stipulé dans le règlement de la cantine.  

Les menus 
 
Malgré le nombre croissant d’élèves inscrits à la cantine, nous veillons avec l’aide du 
Comité de gestion, à une réflexion continue pour servir à vos enfants des menus de qualité, 
sains, variés, tenant compte du mieux possible de leurs besoins alimentaires et en 
accordant une attention particulière à nos menus végétariens.  
 
Pour plus d’informations sur nos menus, n’hésitez pas à consulter tous les détails sur notre 
site : maternelles/P1 et self-service P2-S7 et vous abonner au compte Instagram.  

Transport 

Prix de l’abonnement Transport 

Nous nous réjouissons d’avoir pu diminuer le prix de l’abonnement. Le prix est fixé chaque 
année sur base du budget prévisionnel calculé en fin d’année scolaire précédente.  

Chaque année une révision du budget est faite après les premiers mois d’activité afin de 
pouvoir réajuster le prix de l’abonnement si nécessaire.  

Ce calcul a été fait une première fois en décembre permettant une diminution de 120€ au 
2ème trimestre. L’exercice a été répété en mars 2024 et nous permet de faire une seconde 
diminution de l’abonnement de 70€ pour le dernier trimestre. 

Le prix de l’abonnement annuel total sera donc de 2550€ au lieu de 2740€. 

Pour les parents payeurs, les demandes de paiement pour le dernier trimestre seront 
envoyées très prochainement. Pour les parents dont le montant est pris directement en 
charge par les institutions, ce message est à titre purement informatif (pas de changement 
dans les modalités de paiement). 

 

https://www.apeee-bxl1-services.be/fr/cantine/reglement-cantine
https://www.apeee-bxl1-services.be/fr/cantine/calendar-menu-cantine?field_cycle_target_id=66
https://www.apeee-bxl1-services.be/fr/cantine/calendar-menu-cantine?field_cycle_target_id=65
https://www.instagram.com/apeeeserviceseeb1/


 

Accompagnateur de bus scolaire 

Les engagements d’accompagnateurs adultes pour nos bus d’Uccle suivent très bien leur 
progression en vue d’atteindre, comme prévu, une couverture de 100% d’ici la fin de 
l’année ! 

Au 15 avril, 79% des bus d’Uccle sont couverts par un/e surveillant/e fixe matin et après-
midi + 9% des bus sont couverts par un/e surveillant/e fixe les après-midis. Les autres bus 
étant actuellement encore couverts par des surveillants élèves (matin et/ou après-midi). 

Toujours attentifs à bien former nos nouveaux surveillants, ces derniers suivent une 
formation de 2h30 dispensée par les membres du bureau avant de commencer leur service 
et font l’objet d’un suivi individualisé rapproché durant les 10 premiers jours ouvrables de 
leur engagement. 
 

Césame - Périscolaire Uccle/Garderie/Casiers 

Activités périscolaires 
 

TOURNOI D’ECHECS 

Dès janvier, nous avons lancé l’idée d’un tournoi d’échecs inter-écoles européennes en 

collaboration avec les écoles d’Ixelles et de Laeken. Cette proposition a rencontré un 

immense succès, mais du fait de contraintes organisationnelles, ce tournoi n’a pas pu se 

dérouler sur le site de notre école. Nous avons donc collaboré avec le club d’échecs « les 

deux fous de Diogène » qui a accepté d’accueillir nos élèves sur 3 dates différentes de 

mars à mai. 

Vu l’intérêt suscité par ce tournoi, nous poursuivrons notre collaboration avec les autres 

écoles européennes de Bruxelles afin de reconduire cette initiative à l’avenir. 

Nous félicitons déjà les nombreux élèves qui ont participé ou participeront à ces 3 tournois. 

CÉSAME FESTIVAL THEATRE 

La fin d’année approche à grand pas ! C’est donc très prochainement que les enfants 

inscrits à un atelier de théâtre fouleront les « planches » de la salle Polyvalente (bâtiment 

Michelangelo) pour présenter leur spectacle aux parents. Les invitations aux parents 

concernés vont être envoyées très prochainement.  Save the date et venez nombreux !  

STAGES SECONDAIRES JUIN/JUILLET 

Nous avons mis en place une offre assez complète de 4 stages ainsi que 2 formations 

« secourisme » permettant d’accueillir au total 154 élèves de S1 à S4 :  

- Multi-activités du 24 juin au 4 juillet (sortie à Walibi) 

- Théâtre du 24 juin au 1er juillet (sortie à Walibi) 

- Art & Mindful du 24 au 28 juin (sortie au musée Banksy) 

- Couture du 24 au 28 juin (sortie au musée de la dentelle) 



 

- Formation secourisme de 2 jours les 27/28 juin ou les 1er/2 juillet 

Pour plus d’informations veuillez consulter notre site internet.  

Les inscriptions ayant ouvert le 21 mars, la plupart des stages sont déjà complets mais 

n’hésitez pas à inscrire votre enfant en liste d’attente afin que nous puissions vous 

recontacter si une place se libère. Cela nous permet également d’évaluer le nombre 

d’enfants pour chaque proposition de stage afin de le prendre en considération pour les 

années à venir. 

LES MERCREDIS DE CESAME 

Après un début difficile, les mercredis de Césame (activité + surveillance et cantine si 

besoin) ont trouvé un bon équilibre. Nous accueillons un total de 73 élèves de primaire et 

secondaire tous les mercredis après-midis dans le cadre d’activités ludiques comme le 

cirque & double dutch, dynamic sport, parkour, atelier manga ou atelier graphisme et 

design. 

La formule proposée aux maternelles en septembre dernier n’a pas rencontré le succès 

escompté mais nous ferons une nouvelle offre plus adaptée pour la rentrée prochaine. 

Les inscriptions pour ces activités du mercredi ouvriront dès le mois de juin afin de 

permettre aux parents de s’organiser pour la rentrée prochaine. 

N’hésitez pas à nous faire part de vos besoins ou de vos idées pour améliorer et enrichir 

nos propositions en nous envoyant un email : cesame@apeee-bxl1-services.be ! 

 

Natation 
 

Passage des Brevets 

Le passage des brevets aura lieu du 22/04 au 17/05 durant les cours. A la fin de cette 

épreuve, les enfants obtiendront un brevet pour la distance et la nage effectuées.  

 
Rappel : Durant le passage des brevets, les moniteurs confirmeront à votre enfant le 
groupe dans lequel il pourra s’inscrire l’année scolaire prochaine. 
 

Test 
 
Pour les nouveaux nageurs uniquement, des tests de niveau seront organisés au début du 
mois de juin 2024. Les dates, horaires et modalités de participation seront bientôt 
disponibles sur notre site internet. 
 
Lieu : Piscine de la VUB (Boulevard du Triomphe, 2 - 1050 IXELLES - accès 8, bâtiment 
L). Le rendez-vous se tiendra dans le hall d'entrée (en face du Basic Fit). 
 

Fin des cours 
 
Dernier cours la semaine du 10 juin 2024 inclus (après cette date, plus aucun cours ne 
sera dispensé). 

https://www.apeee-bxl1-services.be/fr/activitesuccle/secondaire-cesame-juin
mailto:cesame@apeee-bxl1-services.be


 

 
Garderie 
 
Malgré les changements de locaux intervenus en octobre dernier, la garderie Césame 

fonctionne normalement depuis le début de l’année scolaire.  Nos animateurs continuent 

de proposer des bricolages ou jeux d’intérieur/extérieur ludiques tout en conservant la 

légèreté d’une garderie aux portes du week-end. 

 
Casiers 
 
Si votre enfant quitte l’école ou ne souhaite pas conserver son casier pour la rentrée 

prochaine, nous vous remercions de le signaler au plus vite au responsable des casiers Mr 

Hennequin et de restituer avant le dernier jour d’école la clé originale accompagnée du 

formulaire de remboursement caution dûment rempli. 

Malgré nos efforts et l’installation récente de nouvelles armoires, nous n’aurons pas 

suffisamment de casiers pour répondre à toutes les demandes à la rentrée prochaine. Nous 

mettrons donc en place une nouvelle politique qui permettra à des enfants d’une même 

famille de partager un casier. Vous retrouverez les informations à ce sujet très bientôt 

sur notre site dans la rubrique règlement – casiers. 

En collaboration avec l’école, lors de la journée découverte du secondaire, le responsable 

des casiers organisera une petite formation afin de sensibiliser les élèves au bon usage 

des casiers et leur apprendre à bien gérer leur casier. 

Il est en effet important que les élèves respectent le règlement des casiers, car outre les 

actes de vandalisme, de nombreux incidents surviennent par non-respect de celui-ci.  

Périscolaire Berkendael/Garderie  

L’ensemble des inscriptions s’est encore vu augmenté de plusieurs élèves curieux.  

L’arrivée du printemps et de ces journées douces à la lumière séduisante a permis aux 
enfants de mettre le nez dehors de plus en plus souvent lors de la garderie After School, 
et cela, on apprécie ! 

Les petites mains expertes ont fabriqué de superbes décorations de Pâques, tant avec la 
professeure de couture qu’au cours d’Art Attack. Nous avons également planté nos 1er 
semis pendant l’activité Nature & Découvertes.  

Nous profitons de cette newsletter pour vous informer que les activités seront ouvertes 
aux parents du 3 au 14 juin. Cela vous permettra de voir votre enfant s’épanouir dans son 
activité et de pouvoir discuter avec les animateurs. Vous recevrez un email avec plus de 
précisions dans le courant du mois de mai. 
 

 

 

https://www.apeee-bxl1-services.be/fr/casiers/remboursement-caution
https://www.apeee-bxl1-services.be/fr/casiers/reglement-general-du-service-des-casiers


 

 
 

Dear parents, 
 
We hope that the Easter holidays have enabled you to recharge your batteries for the last 
period before the summer. Between now and the end of the year, we've got lots of activities 
on offer, as well as the end-of-year courses! Like the theatre festival, the chess tournament 
and the Berkendael extra-curricular open days. For all these activities, each parent 
concerned will receive an invitation by e-mail.  
 
We are interested in your feedback, so please don't hesitate to get in touch. You can find 
contact details for each department on the contact tab on our home page. 
 
And then, as every year, re-registration for services for the 2024-2025 school year will open 
in June. You will have the opportunity to renew your membership of the Parents' 
Association (annual APEEE membership payment required to register for services) 
and to register for APEEE Services (Canteen - Transport - Lockers - Friday afternoon 
Césame Garderie - Friday ACTIVE Garderie at Berkendael). 

 

We will send you a specific communication for the re-registration of services. 
 

https://www.apeee-bxl1-services.be/en/node/23


 

The whole APEEE Services team would like to take this opportunity to thank you for your 
confidence throughout the school year. Enjoy the last few months and keep your fingers 
crossed for the 7th graders who are taking the Bac! 
 
Yours sincerely 
Pascale De Smedt 
Director of the APEEE Services 
 
And 
 
Stéphanie Wouters 
Communication manager of the APEEE Services 

Canteen 

New this term 
 
The canteen office has been fitted with a bancontact portal and a key-fob payment system. 
This is very practical for secondary pupils who are not registered at the canteen but who 
wish to come and eat, as they can now buy meal tickets with  
 
- their key 
- their bank card 
- cash 
 
In addition, anyone who has lost their key can buy a new one by paying in cash or by 
bancontact. 
 

Digital signs 
 
The canteen team is delighted to launch a new project that will be tested over the coming 
months and will be operational from September. From May, two large digital screens will be 
installed in the self-service canteen in the Van Houtte building and one in each of the Platon 
and Van Houtte cafeterias to display creative and educational content for students.  
 
This is a great opportunity to inform and raise awareness among pupils about the fight 
against food waste, to encourage them to eat better, to find out about the menu and 
allergens, and to learn how to clear dishes from their trays, etc. 
 

Reminder about the canteen key 
 
If your child loses his/her key, don't forget to tell him/her to come to the canteen office as 
soon as possible to block it. If your child forgets his/her key, he/she can forget it a maximum 
of 3 times per term. From the 4th time, the pupil will have to buy a meal ticket at the price 
of 6.40 euros or buy a new key, as stipulated in the canteen terms and conditions.  
 

Menus 
 

https://www.apeee-bxl1-services.be/en/canteen/reglement-de-la-cantine


 

Despite the growing number of pupils enrolled in the canteen, with the help of the 
Management Committee, we are constantly working to provide your children with high-
quality, healthy and varied menus, taking into account their dietary needs as much as 
possible and paying particular attention to our vegetarian menus.  
 
For more information on our menus, please consult all the details on our website: 
maternelles/P1 and self-service P2-S7 and subscribe to our Instagram account. 

Transport 

Transport pass price 
 
We are delighted to have been able to reduce the price of the season ticket. The price is 
set each year on the basis of the provisional budget calculated at the end of the previous 
school year.  
 
Each year, the budget is reviewed after the first few months of activity so that the price of 
the season ticket can be adjusted if necessary.  
 
This calculation was made for the first time in December, resulting in a €120 reduction in 
the 2nd term. The exercise was repeated in March 2024, resulting in a second reduction of 
€70 for the last quarter. 
 
The total annual subscription price will therefore be €2550 instead of €2740. 
 
For paying parents, requests for payment for the last term will be sent out shortly. For 
parents whose fees are paid directly by the institutions, this message is for information 
purposes only (no change in payment methods). 
 

School bus supervisors 
 

The number of adult supervisors hired for our Uccle buses is progressing very well, with the 
aim of achieving 100% coverage by the end of the year! 
 
As of 15 April, 79% of Uccle buses were covered by a fixed supervisor in the morning and 
afternoon + 9% of buses were covered by a fixed supervisor in the afternoon. The other 
buses are currently still covered by student supervisors (morning and/or afternoon). 
 
As part of our ongoing efforts to ensure that our new supervisors are properly trained, they 
undergo a 2.5-hour training course given by members of the office before starting their shift, 
and receive close individual supervision during their first 10 working days on the job. 

Césame - Uccle Extracurricular/After-school 

care/Lockers 

https://www.apeee-bxl1-services.be/en/cantine/calendar-menu-cantine?field_cycle_target_id=66
https://www.apeee-bxl1-services.be/en/cantine/calendar-menu-cantine?field_cycle_target_id=65
https://www.instagram.com/apeeeserviceseeb1/


 

Extracurricular activities 
CHESS TOURNAMENT 

 
Back in January, we launched the idea of a European inter-school chess tournament in 
collaboration with the Ixelles and Laeken schools. The idea was a huge success, but 
organisational constraints meant that the tournament could not be held at our school. We 
therefore worked with the 'les deux fous de Diogène' chess club, which agreed to host our 
pupils on 3 different dates between March and May. 
 
Given the interest generated by this tournament, we will be continuing our collaboration with 
the other European schools in Brussels in order to repeat this initiative in the future. 
 
We would like to congratulate the many students who have taken part or will be taking part 
in these 3 tournaments. 
 

CÉSAME FESTIVAL THEATRE 
 
The end of the year is fast approaching! The children enrolled in a drama workshop will 
soon be taking to the stage in the Salle Polyvalente (Michelangelo building) to present their 
show to parents. Invitations to parents will be sent out shortly.  Save the date and come 
one, come all! 
 

SECONDARY COURSES JUNE/JULY 
 
We have put in place a fairly comprehensive range of 4 courses as well as 2 "first aid" 
courses, enabling us to welcome a total of 154 pupils from S1 to S4 :  
 
- Multi-activities from 24 June to 4 July (outing to Walibi) 
- Theatre from 24 June to 1 July (outing to Walibi) 
- Art & Mindful from 24 to 28 June (outing to the Banksy Museum) 
- Couture from 24 to 28 June (outing to the Lace Museum) 
- 2-day first aid course on 27/28 June or 1/2 July 
 
For more information, please visit our website.  
 
As registrations opened on 21 March, most of the courses are already full, but don't hesitate 
to put your child on the waiting list so that we can contact you if a place becomes available. 
This also enables us to assess the number of children for each proposed course so that we 
can take it into account for future years. 
 

CESAME'S WEDNESDAYS 
 
After a difficult start, Césame Wednesdays (activities + supervision and canteen if required) 
have found a good balance. We welcome a total of 73 primary and secondary pupils every 
Wednesday afternoon for fun activities such as circus & double dutch, dynamic sport, 
parkour, manga workshop or graphics and design workshop. 
 
The programme offered to nursery children last September was not as successful as we 
had hoped, but we will be making a new, more suitable offer for the start of the new school 
year. 
 
Enrolments for these Wednesday activities will open in June, so that parents can get 
organised for next autumn. 

https://www.apeee-bxl1-services.be/en/activitiesuccle/summer-camp-secondary-cesame-juinjuillet


 

Don't hesitate to let us know what you need or what ideas you have to improve and enrich 
our proposals by sending us an email: cesame@apeee-bxl1-services.be ! 
 
Swimming 
 

Certificates 
 

The brevet test will take place from 22/04 to 17/05 during lessons. At the end of the test, 
children will be awarded a certificate for the distance and stroke they have completed.  
 
Reminder: During the course, the instructors will confirm which group your child will be able 
to join next school year. 
 

Test 
 
For new swimmers only, level tests will be organised at the beginning of June 2024. Dates, 
times and how to take part will soon be available on our website. 
 
Venue: VUB swimming pool (Boulevard du Triomphe, 2 - 1050 IXELLES - access 8, building 
L). The meeting point will be in the entrance hall (opposite Basic Fit). 
 

End of courses 
 
Last class in the week of 10 June 2024 inclusive (after this date, no more classes will be 
given). 
 
Garderie 
 
Despite the change of premises last October, the Césame garderie has been operating 
normally since the start of the school year.  Our activity leaders continue to offer fun arts 
and crafts and indoor/outdoor games, while retaining the lightness of a garderie on the 
doorstep of the weekend. 
 
 
 
Lockers 
 
If your child is leaving the school or does not wish to keep his/her locker for the new school 
year, please inform the locker manager, Mr Hennequin, as soon as possible and return the 
original key together with the completed deposit refund form before the last day of school.  
 
Despite our efforts and the recent installation of new lockers, we will not have enough 
lockers to meet all requests at the start of the new school year. We will therefore be 
introducing a new policy that will allow children from the same family to share a locker. 
You'll soon be able to find information on this subject on our website under the heading 
"Terms & conditions - Lockers". 
 
In collaboration with the school, during the secondary school discovery day, the locker 
manager will be organising a short training session to make students aware of the proper 
use of lockers and to teach them how to manage their lockers properly. 
 
It is important that students respect the locker rules, because in addition to acts of 
vandalism, many incidents occur because of non-compliance.  

mailto:cesame@apeee-bxl1-services.be
https://www.apeee-bxl1-services.be/en/lockers/remboursement-caution
https://www.apeee-bxl1-services.be/en/lockers/reglement-general-du-service-des-casiers


 

Berkendael Extracurricular/After-school care  

The total number of registrations was once again increased by a number of curious pupils.  
 
The arrival of spring, with its mild days and seductive light, meant that the children were 
able to put their noses outside more and more often during After School care, and that's 
something we appreciate! 
 
The little hands made some superb Easter decorations, both with the sewing teacher and 
in the Art Attack class. We also planted our first seedlings during the Nature & Découvertes 
activity.  
 
We would like to take this opportunity to inform you that the activities will be open to 
parents from 3 to 14 June. This will give you a chance to see your child at work and talk 
to the activity leaders. You will receive an email with further details in May.  

 

CONTACTS DE L’APEEE SERVICES /  CONTACTS OF APEEE SERVICES  

 

Coordination générale/General coordination - coordination@apeee-bxl1-services.be  

 

SITE UCCLE / UCCLE SITE :  

• Cantine/Canteen - cantine@apeee-bxl1-services.be  

• Transport - transport@apeee-bxl1-services.be  

• Activités périscolaires (Césame)/Extracurricular activities (Césame) - 

cesame@apeee-bxl1-services 

• Garderie/After-school care - garderie@apeee-bxl1-services.be  

• Casiers/Lockers - casiers@apeee-bxl1-services.be  

• Natation/Swimming – natation@apeee-bxl1-services.be   

SITE BERKENDAEL / BERKENDAEL SITE :  

• Transport - transport.berkendael@apeee-bxl1-services.be  

• Activités périscolaires/Extracurricular activities – periscolaire.berkendael@apeee-

bxl1-services.be  
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